

AYUDA

Editado por la Secretaría de
:: Agitación y Propaganda ::

Boletín semanal órgano del Comité Provincial del S. R. I.

Año II | Almería 30 de abril de 1938 | Avenida de la República 14 | N.º 39

La formación de dos Divisiones de Acero

CARTA QUE DIRIGE UN COMBATIENTE A UN HERMANO SUYO

El Socorro Rojo Internacional que siempre estuvo y está allí donde la Solidaridad antifascista se necesita, se dirige ahora al pueblo de Almería para pedirle su ayuda hacia los heroicos jóvenes movilizadas, que de una forma voluntaria se disponen a empuñar las armas para marchar al frente de la libertad a luchar contra el fascismo nacional y extranjero, a luchar por la independencia de nuestra patria, por las libertades del pueblo español.

En estos días centenares de jóvenes voluntarios se anistan en las Divisiones de Acero que la juventud de toda la España leal, que la mil veces heroica juventud española pone en pie de guerra en estos momentos que nuestra independencia necesita el esfuerzo y el sacrificio de todos.

El Socorro Rojo Internacional está con estos jóvenes voluntarios, el Socorro Rojo Internacional hará llegar hacia ellos la solidaridad pueblo que vé con inmenso orgullo como la juventud comprende los momentos que vivimos y se apresta a empuñar las armas. Estos compañeros que se enrolan estos días en las Divisiones volun-

tarias de Acero, necesitan de la ayuda de todo el pueblo de Almería; una de las mejores ayudas que los antifascistas hemos de prestarles es facilitarles mantas para que en el frente no puedan el frío de las escarchas las noches estivales o para que puedan mitigarlo merced a la solidaridad de sus hermanos que quedan en retaguardia.

¡Ni un solo hogar antifascista sin aportar una manta para los jóvenes voluntarios!

¡Una menos en la cama no puede significar nada y sin embargo para nuestros heroicos hermanos que van a empuñar las armas en defensa de nuestra libertad, mitigar en parte el frío y que pueda estar en condiciones siempre de combatir con brío y coraje contra las hordas mercenarias del fascismo italo-alemán!

¡Comaradas! el Socorro Rojo Internacional espera de todos los antifascistas que sabrán cumplir con su deber aportando una manta para los jóvenes voluntarios.

Entrega tu manta en el Socorro Rojo Internacional.

Anita Rodriguez.

Querido hermano, salud: He recibido la tuya la cual me causó mucha alegría por dos conceptos, lo primero por saber de tí y lo segundo por lo que me dices en la tuya que, recibiste noticias de tu suegro aunque nada me específicas, referente a la mujer y a la niña y algo sobre la familia nuestra

No obstante al no decirme nada sobre el particular, será para tí halagüeña De lo que me dices que está en esa el Comandante, pues te digo que lo conozco bastante, pues era Comandante de mi División en la ofensiva de Santander, al cual le darás muchos recuerdos de mi parte.

De mí te diré que cada día tengo más fe en el triunfo a pesar de sus desesperados ataques, y de machacar a la canalla fascista hasta su total aniquilamiento, para conseguir en esta forma tener una España libre de opresores, de una España más justa y más humana. Con esto quiero decirte querido hermano que hay que luchar hasta el fin no cediendo un palmo de terreno al invasor, por nuestra soberanía nacional, por eso lucho cada día con más fe para que nuestros compañeros, nuestras hermanas y nuestras hijas no sean y no serán presa de sus instintos perversos de codicia, que quieren hacer de ellas sus mancebas y para que después de saciados sus apetitos de hiena, después de ultrajarlas pisotearlas, machacarlas y por último rematarlas.

Pero no lo conseguirán, porque nosotros los antifascistas luchamos por la libertad del proletariado español al mismo tiempo que por la emancipación de la mujer española. Antonio cuando recibas esta seguramente estaré en otro frente, probablemente en el Este, pero a mí lo mismo me da luchar en un frente como en otro, lo que yo quiero es acabar pronto esta guerra con nuestro triunfo no lejano, para ir a abrazar a nuestros padres si es que existen.

Sin más de particular recibes un fuerte abrazo de este tu hermano y con saludos comunistas al mismo tiempo de este tu hermano. PEPE